



Versión móvil



Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 2.8 / 13.7 | Mañana -0.8 / 11.2 |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 11 marzo 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar

Granada Costa Provincia

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > La Hoya de la Mora, enterrada en la nieve

GRANADA

La Hoya de la Mora, enterrada en la nieve

10.03.10 - 23:07 - I. DOBARGANES | GRANADA

5 votos

19 Comentarios | Comparte esta noticia »

Más de seis metros de nieve cubren los quioscos de alquiler de trineos en la Hoya de la Mora de Sierra Nevada (Granada).

Este miércoles, tras las nevadas de los últimos noches en la sierra, los propietarios intentaban quitar la nieve acumulada en sus casetas. El método de encontrar sus negocios es primitivo, pero funciona -un palo adorna el dintel de la caseta para que puedan localizarlo cuando se cubra de nieve.

A 2.550 metros de altura, la zona de la Hoya de la Mora es popular por su alquiler de trineos pero este invierno no han tenido todo el éxito que hubieran querido. Los comerciantes se quejan que desde hace meses, no sube ni una máquina quitanieves a limpiar la zona. Se acumulan varios metros de nieve en los aparcamientos, dejándolos inutilizables. Son ellos mismos los que se tienen de encargar de limpiar la zona de sus quioscos pero aún así, el negocio es nulo porque la gente no puede subir por la carretera.

Según la Dirección General de Tráfico, la carretera de Sierra Nevada (A-395) se mantiene cerrada a partir del kilómetro 36, o sea, el acceso a esta zona. Sin embargo, aún se puede circular con el coche pero con dificultad por la nieve acumulada. Los vecinos y comerciantes denuncian que las administraciones se conforman con cerrar la carretera y no mandar las máquinas quitanieves mientras ellos ven como pasa el invierno y se quedan sin poder abrir sus negocios.

Los terrenos forman parte del término municipal de Monachil, y son a su vez propiedad de Cetursa y de la Universidad de Granada.

[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)
[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

TAGS RELACIONADOS

hoya, mora, enterrada, nieve

5 votos

19 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

 Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente Lo más valorado

19 opiniones

ham kurt

donde aser comida mora aorra

11/Mar/2010 | 01:04:01

A favor (1)

En contra (0)

kiko

Soy comerciante de la zona (pagamos como cualquier otro negocio), y estamos como dice el titular "enterrados" en nieve, padeciendo la peor temporada que se recuerda; primero por el mal tiempo, segundo por la falta de mantenimiento de la

11/Mar/2010 | 00:28:20



Un propietario intenta limpiar el acceso a su kiosco de alquiler de trineos. /RAMÓN L. PÉREZ



LO MÁS VISTO

Una nueva calle aliviará el nudo entre ...
«Es posible que cuando deje de llover s...
La pasarela de las Explanadas, lista en...
Un año de cierre para saldar cuentas...
Los 'chiringuiteros' se reivindicán...
La Alpujarra granadina lanza un SOS...
Tetteh, el adiós del hijo pródigo...
El tortuoso camino a la ACB...
El picudo ya es «incontrolable»...
«Podemos dar algo más y es el momento d...
Pozzo de misterio...
«Dejo '21 días' para recuperar mi vida ...

LO MÁS COMENTADO

NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)



idealTV.es

VIDEOS DE GRANADA

más videos [+]